

NEWS

Cegah Banjir, TNI dan Warga Membangun Tanggul Sungai

Achmad Sarjono - SUMENEP.NEWS.OR.ID

Jan 29, 2024 - 17:49



SUMENEP – Musim hujan seringkali menjadi momok yang menakutkan bagi warga Desa Daramista, Kecamatan Lenteng. Banjir yang melanda wilayah tersebut dapat mengakibatkan kerugian yang besar, termasuk kerusakan pada infrastruktur dan kehilangan harta benda. Namun, kali ini, Babinsa Lenteng Koptu Toyok Erfandi Koramil 05/Lenteng, jajaran Kodim 0827/Sumenep, bersama-sama dengan warga dusun Laok Songai melaksanakan kegiatan kerja bakti membuat tanggul di sungai, Senin (29/01/2024). Dengan semangat gotong-royong, mereka berharap dapat mengantisipasi terjadinya banjir di musim hujan.

Banjir bukanlah ancaman yang bisa dianggap remeh oleh warga Daramista. Babinsa Lenteng Koptu Toyok Erfandi menyadari betapa pentingnya langkah

pengecehan. Perannya sebagai Babinsa tidak hanya berfokus pada menjaga keamanan wilayah, tetapi juga melibatkan keterlibatan aktif dalam pembangunan masyarakat. Pembangunan tanggul sungai adalah langkah nyata yang diambil untuk melindungi warga dari dampak banjir yang merusak.

Kegiatan kerja bakti ini menjadi bukti kuat bahwa kolaborasi antara Babinsa Lenteng dan warga setempat memiliki peran krusial. Dengan semangat kebersamaan, masyarakat Dusun Laok Songai turut serta dalam kegiatan ini. Mereka bersatu padu membersihkan area sungai dan membangun tanggul menggunakan bahan-bahan lokal yang tersedia.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Koptu Toyok Erfandi memberikan arahan dan panduan kepada warga agar tanggul yang dibangun memiliki kekuatan dan stabilitas maksimal. Dengan pengetahuan dan pengalamannya sebagai Babinsa, ia juga memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya sungai, agar terhindar dari pencemaran dan sampah.

Melalui kerja bakti yang mereka lakukan, Babinsa Lenteng dan warga Daramista telah menciptakan dampak positif yang luar biasa. Tanggul yang dibangun memiliki harapan besar untuk mengurangi risiko banjir dan melindungi warga dari bahaya yang mungkin terjadi. Lebih dari itu, kegiatan ini juga berhasil memperkuat ikatan sosial antara Babinsa dan warga, membangun kepercayaan, serta semangat gotong-royong dalam menjaga keutuhan dan keselamatan komunitas.

Dalam masa depan, harapan yang terlintas adalah agar semangat kolaborasi ini terus berkobar. Babinsa Lenteng dan warga Daramista diharapkan dapat terus bekerja sama dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi oleh masyarakat. Selain itu, diharapkan pula adanya program-program pendidikan dan kesadaran lingkungan yang lebih luas, sehingga warga dapat lebih memahami pentingnya menjaga kebersihan sungai dan lingkungan sekitar.

Kerja bakti yang dilakukan oleh Babinsa Lenteng Koptu Toyok Erfandi dan warga Dusun Laok Songai, Desa Daramista, Kecamatan Lenteng, dalam membangun tanggul sungai adalah cerminan nyata dari kolaborasi yang tangguh.

Dengan semangat gotong-royong dan kepedulian terhadap keselamatan masyarakat, mereka telah mengambil langkah proaktif dalam mengantisipasi banjir di musim hujan. Semoga semangat ini terus berlanjut, dan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan semakin tumbuh di kalangan warga Daramista.

(*)